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日  時：令和 6 年 2 月 1 日（木）18 時 30 分 ～19 時 40 分 

場  所：平成町コミュニティセンター 

対象地区：平成 

参加人数：12 名 

 

■要望、質疑応答 

内   容 

〇集会所の改修について 

（市民から） 

 今年度、集会所の大規模改修が実施され、町会でも実行委員会を立ち上げて対応した

が、工事が進むにつれて、町会の意向が伝わりにくくなっていったと感じている。 

 

（市から） 

・意見の食い違いがあったということで、課題として真摯に受け止めさせていただく。市

の担当者からは問い合わせなどがあったと思うが、不都合があれば相談していただき

たい。 

〇集会所へのエアコンに設置について 

（市民から） 

市が建築する施設については、エアコンの設置は補助金の対象にならないとのことで、

集会所にエアコンを設置できなかった。コミュニティの助成金を活用して設置しようと

したが、そちらも対象にならないとのことだった。近年、夏は非常に暑くなるので、避難

所としても必要なのではないか。市で予算措置することはできないのか。 

 

（市から） 

・エアコンの設置については、今後の対応を市でも検討中である。 

・集会所は１次避難所であり、避難が長期になれば、エアコンが設置されているなど、よ

り設備の整った避難所へと移動していただくことになる。設置については、どこの施設

にどういった順番で設置するかなどは、今後協議していきたい。  

○道路の拡幅について 

（市民から） 

菊池医院の前の道路の拡幅について要望していたが、現在はどういった状況か。 

 

（市から） 

・令和 6年度に測量、設計して、用地買収や電柱の移転を進め、令和 7年度に工事を実施

する予定である。 

 

（市民から） 

その付近の横断歩道を廃止する案があるとも聞いている。 
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（市から） 

・警察から、2つある横断歩道を 1つに統合する案が出ている。市としては、地元の声を

聴いてほしいと要望しているところである 

〇死亡事故について 

（市民から） 

先日、ゆうねっとホール前で死亡事故が発生したが、市では原因を把握しているか。 

 

（市から） 

・市では把握しておらず、今のところは対応も検討していない。 

 

（市民から） 

歩道があれば事故が防げたのではないか、などいろいろ考えられると思うので、原因 

を確認してほしい。 

 

（市から） 

・原因については警察に確認してみる。教えてもらえるものかどうか不明だが、確認でき

ればお知らせする。 

〇町会への加入について 

（市民から） 

 町会への未加入や、脱退する世帯が増えてきている。高齢化や少子化の影響もあること

から、将来的には町会の存続が難しくなるのではないか。 

 

（市から） 

・できるだけ町会に加入するようお願いはしており、これからもお願いしていくことに

なるが、強制はできないので難しい。今後、町会単独での運営が困難となることも想定

し、松崎小学校の学区では、町会が集まって地域運営組織を立ち上げている。 

〇ごみの集積所について 

（市民から） 

 町会が管理しているごみの集積所を町会へ未加入の方や町会外の方が利用している

が、誰でも利用できるという認識でよいか。「町会加入者のみが使用可能」と表示するこ

とはできないか。 

 

（市から） 

・町会外の方の集積所の利用への対策として、町会によっては監視カメラを設置してい

る例もある。対応について担当課に確認して連絡する。 

〇ねぷた連絡協議会について 

（市民から） 

 ねぷた連絡協議会に加入しなければ、ねぷたまつりの合同運行には参加できないのか。 
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（市から） 

・担当課に確認して連絡する。 

〇防災無線について 

（市民から） 

 防災無線が聞こえず、高齢者だけの世帯では、パソコンや携帯電話での確認が難しい場

合がある。耳で聴いて確認できるものが必要である。 

 

（市から） 

・防災無線が聞こえなかった場合は、内容を電話で問い合わせることができる。今年度は

広報ひらかわの 7月号でお知らせしているので、確認していただきたい。 

〇川の氾濫について 

（市民から） 

令和 4年の大雨の際に、五郷川があふれたが、対応できないか。 

 

（市から） 

・五郷川には、上流から町居方面などの水が集まってくるため、あふれたものと考えられ

る。五郷川の下流では、本町地区の浸水の原因となっている前田堰を中心として、県道

と水路の改修とを合わせて事業を実施しているところである。改修が進むことで、下流

の流れが徐々に解消されるものと考えている。 

〇駒井蓮さんによる市のＰＲについて 

（市民から） 

駒井蓮さんがテレビの出演し、平川市をＰＲしていた。これからもこうしたＰＲをぜひ

実施していただきたい。 

 

（市から） 

・駒井蓮さんには、引き続き「ひらかわＰＲ大使」として、市のＰＲに協力していただき

たいと考えている。 

 


